

Merry Charity: € 7000,- für Mosambik! Das Mühlenhaus wächst...

Wir haben mit Spannung das Ergebnis erwartet. Die endgültige Summe übertraf schließlich alle Erwartungen.

Es war ein wunderbarer Nachmittag am Freitag, dem 19. Dezember 2013. Sehr weihnachtlich und stimmungsvoll. Und ein Fest für alle Sinne.



Im großen Turnsaal gab es kulinarische Köstlichkeiten von selbstgemachten Keksen über Punsch bis Pizza. Man konnte basteln, Lebkuchenherzen dekorieren und Weihnachtsfotos von sich und den Liebsten machen lassen.



Und natürlich hatten die Besucher hier auch die Möglichkeit, am Infostand der 5A über das Projekt Maismühle mehr zu erfahren und Fotos vom Waisenhaus anzusehen.



Im kleinen Turnsaal präsentierte Nina Winkler, die Hauptkordinatorin aus der 8A, das Projekt Maismühle und führte professionell durch das Programm. Die Skype-Schaltung zu Jonathan Sorger, der das Waisenhaus in Chimoio/Mosambik betreut, funktionierte leider nicht ganz so gut wie bei der Probe, aber das Publikum konnte ihn und ein paar Kinder immerhin sehen und kurz hören. Sehr berührend war der Film, der die Waisenkinder im Alltag zeigt.



Umrahmt wurde die Präsentation von weihnachtlicher Musik und Texten. Viele Schüler/innen trugen singend, musizierend, sprechend, schauspielend zum Gelingen des Fests bei.



Und einige Lehrer/innen haben mit ihrer Sangeskunst das Bühnenprogramm beschlossen.



Das Spendengeld ist bereits in Mosambik angekommen. Jonathan Sorger konnte es kaum fassen, wie großzügig die Spender waren. Die Maschinen für den Bau der Maismühle sind geliefert und bezahlt. Am Mühlenhaus wird derzeit eifrig gearbeitet.



Alle Fortschritte werden weiterhin laufend dokumentiert.

Wir danken im Namen aller KollegInnen den großzügigen Spendern und allen SchülerInnen, Eltern und LehrerInnen, die mitgeholfen haben, so ein großartiges Ergebnis zu erzielen!!!

Nora Kundrat, Michaela Wahrmann, Markus Ronniger